

## APPELS À TÉMOINS

# COMMENT GÉRER LA CONSOMMATION D'ALCOOL DANS LES MAISONS RELAIS?

---

Par **Profil supprimé** Posté le 06/09/2017 à 17h49

Je suis actuellement en stage dans une maison relais qui accueillent des gens présentant parfois des addictions notamment au niveau de l'alcool. Dans le cadre de mes études je réalise un dossier sur la consommation d'alcool dans les maisons relais. Doit-on l'autoriser ou non ? Comment la gérer ? L'équipe évoque sa difficulté et le manque de formation face à cela.

Ainsi, j'aimerais savoir si vous aviez des pistes à me suggérer, des organismes vers ou m'orienter afin d'essayer de leur apporter des réponses.

Merci 😊

## 1 RÉPONSE

---

**Profil supprimé** - 30/10/2017 à 05h56

Bonjour,  
je suis expert en addictologie et je peux organiser une formation pour le personnel. Si vous êtes intéressés, contactez-moi, la formation est gratuite, les frais éventuels (déplacements..) sont à votre charge.

Bien cordialement  
Gilles Cabiten

---